

内間康平選手契約終了のお知らせ

この度、2019年シーズンからTeam UKYOに所属の内間康平選手が8月末でチームから離れることになりました。
昨年は4月マレーシアで行われたツアー・オブ・イスカンダーで総合2位そして自分自身の大きな目標の一つであった地元ツールド沖縄では2位という成績でシーズンを終えました。
今年はコロナの影響で出場予定だったUCIアジアのレースが次々とキャンセルになり本人はこのまま競技を続けていくのは困難と考え、ロードレース選手として引退という形と同時に契約終了になります事をご報告いたします。

内間選手のコメント：

世界中に流行が続くコロナの影響を受け、闘いたかったUCIアジアツアーで参戦の見通しが立たない中、モチベーションの維持が難しく、自分の中で自粛期間中に悩んでいた所、高校の先輩であり、現在も競輪選手の方から転向してみてもどうだろうか？という話が有りました。ロードレースと競輪は同じ自転車ではありますが、特性の違う種目です。しかしやはり自分は自転車が好きで新たにチャレンジに臨みたいと決意いたしました。

競輪のトレーニングをこなし、やはり今後ロードレースを走るのには厳しいしチームメイトへ迷惑もかけてしまい、両立は難しい事をチームに伝えてこのような形での契約終了となった事を報告致します。
ロードレース界から去る事になりますが、自転車競技は続けて行きます。チームメイトには自分の我儘を聞いてもらい申し訳ない気持ちでいっぱいです。
そして今まで応援して下さいましたファンの皆様スポンサーの皆様へ深く御礼を申し上げます。
短いロード競技生活ではありましたが、本当にありがとうございました。
今後は10月下旬の日本競輪選手養成所第121回選手候補生入所試験へ向けて頑張ります。

内間康平

2020年8月31日



LAZER



vittoria

ELITE

PowerBar

WAKOS

PUPURU

THULE

Team UKYO Cycling ならびにこのレポートに関するお問い合わせは：

KATAYAMA PLANNING 株式会社 桑原忠彦 大西恵太

TEL：03-6407-9963 FAX：03-6407-9964 Mail：kuwabara@k-planning.co.jp onishi@k-planning.co.jp